

La Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures remet son Coup de cœur 2024 à André Thibault lors de son AGA

Les membres de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures (SHSAD) ont tenu récemment leur 15^e assemblée générale annuelle (AGA) dans l'ambiance chaleureuse de la maison Thibault-Soulard.

La SHSAD a procédé au dévoilement de son « Coup de cœur 2024 » en remettant un certificat hommage à André Thibault, auteur de « *Nos Thibault à nous* », pour sa contribution remarquable à la généalogie de la famille Thibault, pionnière de Saint-Augustin-de-Desmaures. Le président a rappelé que lors du premier contact d'André Thibault avec la SHSAD, en janvier 2011, il a écrit ce qui le motivait dans ses recherches sur les descendants de son ancêtre Michel Thibault : « *Je le fais principalement à l'intention de mes deux fils et de mes trois petits-fils* ». C'est un exemple inspirant d'un capteur et d'un passeur de mémoire d'exception.

Le président de la SHSAD, Bertrand Juneau, a présenté le rapport d'activités de la dernière année soulignant les faits marquants, soit un conseil d'administration dynamisé, des bénévoles généreux et passionnés, la fidélité d'un public pour les six conférences, un membership qui se renouvelle, l'embauche à temps partiel, tant souhaité, d'une contractuelle-muséologue, des collaborations constructives avec différents partenaires dont la Ville de Saint-Augustin-de-Desmaures et une bonne santé financière.



Le Coup de cœur 2024 a été remis à André Thibault recevant son certificat hommage de Bertrand Juneau, président de la SHSAD. Crédit photo : SHSAD